
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 006/2022 

 

A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 

Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 

providenciar a conclusão do poço profundo na localidade de Lagoa de João de 

Sá, ou, se por motivação técnica não seja possível a conclusão do mesmo, 

seja efetivada nova escavação, desta feita em local geograficamente passível 

de extração. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 09 

de fevereiro de 2022. 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 
Vereadora 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Justificativa 

A Associação Comunitária de Lagoa João de Sá, por meio de seu 

Presidente, vem fazendo apelo no sentido da conclusão do poço profundo já 

iniciado na localidade de mesmo nome. 

Deste modo, considerando a escassez de água potável no local, 

necessidade básica do ser humano, faz-se necessária a conclusão da obra ou 

o início de nova perfuração, caso não seja viável tecnicamente insistir no poço 

inicialmente aberto, de modo que se possa proporcionar dignidade aos 

moradores do local.    

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar 

a proposição. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 09 

de fevereiro de 2022. 

 
 

Iná Maria Macêdo Osterno 
Vereadora 

 
 


